



# La perspectiva del sector energético, "en deterioro": Fitch

El gobierno federal ha querido fortalecer las finanzas de las empresas estatales Pemex y de la Comisión Federal de Electricidad (CFE)

La agencia internacional **Fitch Ratings** determinó que la perspectiva del **sector energético** nacional está en “**deterioro**”, debido a la **incertidumbre regulatoria** y el incremento en los precios de los combustibles.

Forbes recabó un que este deterioro es debido a la volatilidad reciente que existe en las principales variables que afectan a las compañías que operan dentro del sector.

Óscar Álvarez, analista senior de Fitch, calificadora de riesgo crediticio, considera que el sector requiere políticas que promuevan el desarrollo y la inversión.

En específico añadió que hay factores que continúan desalentando la inversión en el sector como son la Ley de la Industria Eléctrica (LIE) que favoreció a la Comisión Federal de Electricidad (CFE), el diferimiento en el otorgamiento de permisos para la generación eléctrica a particulares por parte de la Comisión Reguladora de Energía (CRE) y las consultas para la solución de controversias que enfrenta México con Estados Unidos y Canadá bajo los términos del TMEC.

El gobierno mexicano ha señalado que su política energética busca fortalecer las finanzas de las empresas productivas del Estado Pemex y la CFE, incluso sobre las firmas privadas que ya habían llegado al país.

Este medio destaca que la Inversión Extranjera Directa realizada para el subsector económico de energía eléctrica continúa en niveles bajos al cierre de junio de 2022.

El nivel más alto de IED ha sido en 2018 de 4 mil 800 millones de dólares, pero comenzó a disminuir en 2019 a mil 617 millones, para luego alcanzar su nivel más bajo en 2021 con 584 millones de dólares.